

b2877302(E)
b2877296(F)

TABLE OF CONTENTS/TABLE DES MATIÈRES

1. Photograph and biography of the Honourable Donald C. Jamieson, Secretary of State for External Affairs. Photograph may be reproduced.

Photographie (pour fins de reproduction) et biographie de l'honorable Donald C. Jamieson, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

2. Canada and the United Nations. Statement at the 31st Session of the UN General Assembly, 29 September 1976.

Le Canada et les Nations Unies. Discours prononcé à la 31^e session de l'Assemblée générale de l'ONU, le 29 septembre 1976.

3. Canada and the World. Speech to the Canadian Institute of International Affairs, 3 December 1976; and notes for a speech to the Canadian Bar Association, 4 March 1977.

Le Canada et le monde. Discours prononcé à l'Institut canadien des Affaires internationales, le 3 décembre 1976; et notes pour une allocution devant l'Association du barreau canadien, le 4 mars 1977.

4. Human rights. Address to a seminar sponsored by the Canadian Council of Churches and the Canadian Council of Catholic Bishops, 16 March 1977.

Les droits de l'homme. Allocution prononcée à l'occasion d'un séminaire organisé sous les auspices du Conseil canadien des Eglises et du Conseil canadien des évêques catholiques, le 16 mars 1977.

43-277-622 (A)
(c.6 2877302)

43-277-621 (E)

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures

SEP 29 1996

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE